

MONITOREO 08 DE AGOSTO 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
Se activa mesa de seguridad agrícola	Bajo el liderazgo de Alexandra Jara, gobernadora de la provincia de Loja, se activó la primera Mesa de Seguridad Agrícola en la localidad; la agenda de trabajo abordó temas de seguridad, contrabando fronterizo y soberanía alimentaria.	Gobernación de la provincia de Loja	<a href="https://gobnacionloja.gob.ec/se-activa-mesa-de-seguridad-agricola/?fbclid=IwY2xjawEgUJlJeHRuA2FlbQlxMAABHelCs8RIIlynsWUK89R1rEbKCHVYcKui0I3hHmr54t1rmlKfikaww4vyQg_aem_9rStLS-pEkk_DiTy7zkaIlg">https://gobnacionloja.gob.ec/se-activa-mesa-de-seguridad-agricola/?fbclid=IwY2xjawEgUJlJeHRuA2FlbQlxMAABHelCs8RIIlynsWUK89R1rEbKCHVYcKui0I3hHmr54t1rmlKfikaww4vyQg_aem_9rStLS-pEkk_DiTy7zkaIlg</a>
Agrocalidad protege al sector avícola en Tungurahua	El personal técnico del Laboratorio de Agrocalidad en Tungurahua ha llevado a cabo un exhaustivo diagnóstico serológico de enfermedades aviares en muestras provenientes de la zona 3. Este análisis forma parte de un esfuerzo continuo por evaluar la presencia de patógenos virales y proteger el sector avícola del país, esencial para la economía y la salud pública.	La Veci	<a href="https://laveci.com/noticia/agrocalidad-protecte-al-sector-avicola-en-tungurahua">https://laveci.com/noticia/agrocalidad-protecte-al-sector-avicola-en-tungurahua</a>
Agrocalidad anuncia acciones en contra de funcionario que dejó el vehículo abandonado	Agrocalidad informa que el vehículo institucional asignado a la Distrital Pastaza, el cual fue localizado esta madrugada en la Av. González Suárez y 9 de Octubre, se encuentra en buen estado y bajo nuestra custodia. No obstante, se están llevando a cabo las diligencias necesarias para determinar la sanción correspondiente al servidor responsable que, estando a cargo del vehículo, hizo uso indebido del bien público.	Eco Amazónico	<a href="https://www.facebook.com/100072618153024/posts/513226841107917/?mibextid=QwDbR1&amp;rdid=RwlAgZMcVPWZhXtk">https://www.facebook.com/100072618153024/posts/513226841107917/?mibextid=QwDbR1&amp;rdid=RwlAgZMcVPWZhXtk</a>
Presidente Noboa entrega bienes y unidades de movilización a pequeños y medianos productores	Este 7 de agosto de 2024, el Presidente Daniel Noboa realizó la entrega de Unidades de Movilización Agropecuaria subvencionadas a pequeños y medianos productores de las provincias de Cotopaxi, Pichincha, Tungurahua, Chimborazo, Imbabura y Bolívar. Esta iniciativa busca fortalecer el sector agrícola del país.	Tc Televisión	<a href="https://tctelevisión.com/noticias/comunidad/presidente-noboa-entrega-bienes-y-unidades-de-movilizacion-a-pequenos-y-medianos-productores/">https://tctelevisión.com/noticias/comunidad/presidente-noboa-entrega-bienes-y-unidades-de-movilizacion-a-pequenos-y-medianos-productores/</a>
A pocos días de finalizar la cosecha de maíz, caen los precios, agricultores piden reunión con Ministro, para conocer el balance	En Tosagua, el principal cantón productor de maíz en Ecuador, se producen alrededor de 400 mil toneladas de maíz con la participación de más de 10,000 agricultores, afirma Delgado, recordando que se comercializan más o menos 500 mil toneladas, incluyendo el maíz que llega de otros cantones. Delgado señaló que un 15% de los agricultores han dejado de sembrar debido a los bajos precios, pero confía en que, con precios justos, el país podría alcanzar la autosuficiencia sin necesidad de importar maíz.	El Productor	<a href="https://elproductor.com/2024/08/a-pocos-dias-de-finalizar-la-cosecha-de-maiz-caen-los-precios-agricultores-piden-reunion-con-ministro-para-conocer-el-balance/">https://elproductor.com/2024/08/a-pocos-dias-de-finalizar-la-cosecha-de-maiz-caen-los-precios-agricultores-piden-reunion-con-ministro-para-conocer-el-balance/</a>
Nuevo biofertilizante de la UNL potenciará la producción agrícola	El uso de agroquímicos en la producción agrícola es una problemática ambiental que destruye la fertilidad del suelo, deriva en la pérdida de cultivos y contamina fuentes de agua; en virtud de aquello, investigadores de la Universidad Nacional de Loja (UNL) desarrollaron el Bioproducto Mixto UNL, propuesta basada en el uso de microorganismos de los suelos lojanos como alternativa para reducir costos y el impacto de la fertilización química.	La Hora	<a href="https://www.lahora.com.ec/loja/nuevo-biofertilizante-de-la-unl-potenciar-la-produccion-agricola/">https://www.lahora.com.ec/loja/nuevo-biofertilizante-de-la-unl-potenciar-la-produccion-agricola/</a>
En Azuay se realiza taller de socialización de la Política Pública Agropecuaria para mujeres rurales – PAMUR	El Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG) en coordinación con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) llevaron a cabo el taller de “Socialización de la Política Agropecuaria para mujeres rurales – PAMUR” en el cantón Gualaceo, donde participaron 60 productoras de las provincias de Azuay, Cañar, Morona Santiago, Zamora Chinchipe y Loja.	KCH Comunicación	<a href="https://kchcomunicacion.com/2024/08/07/en-azuay-se-realiza-taller-de-socializacion-de-la-politica-publica-agropecuaria-para-mujeres-rurales-pamur/">https://kchcomunicacion.com/2024/08/07/en-azuay-se-realiza-taller-de-socializacion-de-la-politica-publica-agropecuaria-para-mujeres-rurales-pamur/</a>